

HUMAS

Banyaknya Bullying Dilingkungan Sekolah, Bhabinkamtibmas Lakukan Binluh Dan Sosialisasi

Siswandi - JEMBER.HUMAS.CO.ID

Sep 15, 2023 - 10:51



JEMBER - Banyaknya Bullying dilingkungan sekolah menjadi perhatian Bripta Khoirul Wahid, Babinkamtibmas Desa Dukuh dempok, bersama dengan Ps.Kanit

Binmas, Aiptu Sugeng R, dengan aktif berpartisipasi dalam upaya pencegahan bahaya bullying.

Bullying adalah perilaku agresif yang berulang-ulang dan disengaja yang dilakukan seseorang atau sekelompok orang terhadap individu lain, dengan tujuan menyakiti, mengintimidasi, atau merendahkan korban secara fisik, verbal, atau psikologis. Ini merupakan masalah serius yang dapat memiliki dampak jangka panjang pada kesejahteraan mental dan emosional korban bullying.

Bertempat di SDN Dukuhdempok 05, dusun Purwojati, Desa Dukuh dempok, Kecamatan Wuluhan, Jember. Bhabinkamtibmas dan Ps.Kanit Binmas Polsek Wuluhan melakukan Binluh dan Sosialisasi dan dampak negatif dari Bulying. Rabu (13/09/2023).

Kegiatan Binluh (Bimbingan Pencegahan Pelanggaran Hukum) yang dilaksanakan pada hari ini diikuti oleh 33 anak siswa dan siswi kelas V. Bripta Khoirul Wahid dan Aiptu Sugeng R memberikan pemahaman yang penting tentang bahaya bullying dan dampak negatifnya pada korban. Mereka juga mengedukasi para siswa tentang pentingnya menghormati perbedaan dan menjaga sikap baik terhadap teman-teman sebaya.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Wuluhan, Solikhan Arief, memberikan dukungan penuh terhadap kegiatan ini. Beliau menyampaikan bahwa pencegahan bullying adalah tanggung jawab bersama masyarakat, sekolah, dan pihak kepolisian. Ia juga menekankan pentingnya melaporkan tindakan bullying kepada pihak berwajib agar dapat segera ditangani.

Bripta Khoirul Wahid dan Aiptu Sugeng R berharap bahwa kegiatan ini dapat meningkatkan kesadaran akan bahaya bullying di kalangan siswa SDN Dukuh dempok 05 dan membantu menciptakan lingkungan sekolah yang aman, ramah, dan tanpa kekerasan.

Dengan upaya bersama seperti ini, diharapkan bullying dapat dicegah dan siswa-siswi dapat tumbuh dan belajar dalam lingkungan yang positif dan mendukung. (AR).